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Ata da 45ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 45ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 20 DE AGOSTO DE 2013 

DVD A45/2013 
 
Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e vinte e nove minutos, 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 44ª Sessão Ordinária, realizada 
em 15 de agosto de 2013; e da 16ª Sessão Solene, realizada em 13 de agosto de 2013. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 114/13 (8140) 
Encaminha cópia dos Editais de licitação 454 a 458/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 21/13 (8155) 
Encaminha cópia do Edital de Rerratificação do Pregão Presencial 45/2013 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 1923/13 
(8413) Indicação para imediata reinstalação de tachões, bem como verificação da 
qualidade do serviço prestado junto à rotatória na confluência da Avenida André Ramalho 
e Ruas Uma e Mandaguari, Bairro João Ramalho; 1110/13 (8414) Indicação para poda da 
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árvore localizada defronte a n. 288 da Rua General Glicério, Centro; 1018/13 (8415) 
Indicação para instalar redutor de velocidade nas proximidades da igreja existente na Rua 
Lombroso, Vila Curuçá; 2701/13 (8416) Requerimento de informações sobre a empresa 
que prestou serviços de infraestrutura tangentes à montagem de palcos, iluminação, 
recolhimento e destinação de sólidos (lixo) junto ao XIII Festival de Inverno de 
Paranapiacaba [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1334/13 (8330) Indicação para 
reparos na recepção do Centro Hospitalar, sito na Avenida João Ramalho n. 326, Vila 
Assunção; 1640/13 (8331) Indicação para poda da árvore localizada defronte ao n. 913 da 
Rua Columbia, Parque das Nações; 2662/13 (8332) Indicação para limpeza da calçada, 
localizada na Rua Norio Arimura, Parque Capuava; 2663/13 (8333) Indicação para limpeza 
do terreno público, localizado na Rua Nova Zelândia n. 833, Parque Itapoan; 441/13 (8334) 
Indicação para tapar os buracos em toda extensão da Rua Paulina Isabel de Queirós, 
Bangu [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 2667/13 (8341) Indicação para poda de árvore localizadas 
na Rua Europa, Parque das Nações; 2668/13 (6342) Indicação para poda de árvore 
localizada defronte ao n. 140 da Rua Doutor Siqueira, Vila Helena; 2669/13 (8343) 
Indicação para limpeza, capinação e desratização junto às margens do Córrego 
Cassaquera, altura do n. 523 da Avenida Professor Luiz Inácio de Anhaia Melo, Vila 
Homero Thon; 2670/13 (8344) Indicação para instalação de redutores de velocidade junto 
à Rua Conde Juliano, Vila Humaitá; 2671/13 (8345) Indicação para instituição de uma nova 
parada para a linha de ônibus municipal T-25 e consequente instalação de ponto entre os 
números 149 e 167 da Rua João Bolognesi, Jardim Ipanema [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. Colocar depois dos protocolos do Cicote: Pela ordem, o Vereador 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
passa a palavra ao Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) que faz referência ao 
pronunciamento do Vereador Cicote e reitera que a incompetência é do secretário e não do 
prefeito, mas que, se o problema persistir até o final do ano, responsabilizará também o 
prefeito pelo tratamento dado às solicitações dos vereadores, que, de fato, são 
reivindicações da população. Fala sobre a questão das árvores da cidade, sendo que 
algumas que estão podres estão sendo replantadas. Critica a demora na construção da 
ponte sobre a Avenida do Estado, sendo que a obra foi feita através de contrato 
emergencial e por um valor muito alto. Pede que o prefeito olhe com carinho para um 
importante projeto de seu governo, que é a construção do hospital com 150 leitos, o qual 
salvará vidas. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 150/13 (8380) Indicação 
para refazer as faixas de travessia de pedestres e a faixa contínua que divide as pistas, na 
Avenida Loreto, Jardim Santo André; 2687/13 (8381) Requerimento de informações acerca 
de imóvel localizado na Rua Tirana n. 350, Vila Francisco Matarazzo; 2688/13 (8382) 
Indicação para asfaltamento, usando asfalto reciclado, da Rua Manati, Bairro Clube de 
Campo; 2689/13 (8383) Indicação para manutenção na quadra de esportes existente na 
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Rua Sebastião Pedroso, Jardim Bom Pastor; 1670/13 (8384) Indicação para ligação do 
início da Rua Guerra Junqueira, Vila Humaitá, com seu final na Vila Silvestre. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 2587/13 (8385) Indicação para 
canalização da água pluvial rente ao escadão e instalação de galeria de contenção, tipo 
boca-de-lobo, localizado na Travessa Nossa Senhora Aparecida n. 07 (acesso pela Rua 
Henrique Dias), Sítio dos Vianas; 883/13 (8386) Requerimento à AES/Eletropaulo de 
remoção do poste de luz na Rua Pero Vaz, defronte ao n. 127, Vila Luzita; 661/13 (8387) 
Requerimento de informações sobre o protocolado n. 3542/2013, Proc. N. 17100/2013-6, 
que solicita remoção da árvore na Rua Lauro Müller n. 630, Vila Sacadura Cabral; 2377/13 
(8388) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua do Amaro, próximo ao n. 70, Vila 
Junqueira; 2690/13 (8389) Requerimento de informações sobre as obras do PAC 
(urbanização e infraestrutura), no Complexo Jardim Irene (Cipreste) [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 710/13 
(8356) Indicação para poda da árvore localizada na Rua Genebra, defronte ao n. 1.238, 
Jardim Ana Maria; 2297/13 (8357) Indicação para recapeamento asfáltico em toda 
extensão da Rua Bagé, Jardim Cristiane; 1816/13 (8358) Indicação para recapeamento 
asfáltico em toda extensão da Rua Taguai, Jardim Cristiane; 484/13 (8359) Indicação para 
recapeamento asfáltico na Rua das Palmeiras, no trecho compreendido entre a Rua das 
Aroeiras e a Alameda São Caetano, Bairro Jardim [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2674/13 
(8350) Requerimento de informações sobre a continuidade da obra realizada em parceria 
com o Governo Federal, atualmente abandonada, na confluência da Rua Catiguá com 
Avenida Itamarati, Parque Erasmo Assunção; 2675/13 (8351) Requerimento de 
informações sobre os radares existentes atualmente no município; 2676/13 (8352) 
Requerimento de informações sobre a coleta de resíduos infectantes, especialmente 
quanto aos valores cobrados e periodicidade de realização das coletas; 2677/13 (8353) 
Indicação para reajuste de 20% nos subsídios às instituições assistenciais beneficentes 
que mantêm convênio com a Prefeitura de Santo André; 1792/13 (8354) Indicação para 
demarcação de vaga de estacionamento reservada para pessoas com deficiência, na Rua 
dos Coqueiros, altura do n. 197, Bairro Campestre [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) E DIVERSOS 
VEREADORES 2673/13 (8349) Proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 
02/2013, que visa a acrescentar o § 8º, ao Capítulo VI, Seção III, da Lei Orgânica do 
Município [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS] [JUSTIFICADA a propositura 
pelo Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano)]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1588/13 (8395) Indicação para criação 
do Programa Saúde da Família, no Bairro Santa Terezinha; 2694/13 (8396) Indicação para 
estudos junto ao Governo do Estado para criação de uma equipe especializada no 
atendimento a crianças e adolescentes vítimas de violência sexual; 903/13 (8397) 
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Indicação para ampliação do horário de atendimento das creches municipais 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1668/13 (8366) Indicação para tapar buracos 
localizados na Rua Jaraguá, Vila Alpina; 2681/13 (8367) Indicação para tapar buracos na 
Avenida Nestor de Barros, próximo ao n. 90, Jardim Ana Maria; 2574/13 (8368) Indicação 
para tapar os buracos localizados na Rua Professor Ferdinando Borla, Jardim Teles de 
Menezes; 1569/13 (8369) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar 
de policiamento intensivo na Travessa Algeciras e imediações, Jardim das Maravilhas; 
2116/13 (8370) Indicação para instalação de semáforos digitais com temporizadores nas 
principais vias do município. SUSPENSA A SESSÃO, entre 17h03min e 18h11min, a 
pedido da Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), para 
reunião dos Srs. Vereadores com o Superintendente do Semasa, tendo se manifestado os 
Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e José Francisco de Araujo (José de 
Araujo). Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) justifica que, quando da 
discussão do requerimento de suspensão da sessão, disse que não seria cumprida a 
suspensão por 30 minutos, e estava certo, visto que a sessão ficou suspensa por uma hora 
e vinte minutos, deixando os munícipes impossibilitados de acompanhar os trabalhos desta 
Casa. Considera que teria sido importante para os munícipes acompanharem a discussão 
do projeto do Rio Guaxicaia, por isso defendeu que a discussão fosse feita no plenário. 
Indaga como será explicado aos munícipes que o tempo de suspensão não foi cumprido e 
por que a reunião foi feita no plenarinho. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) esclarece que não se trata de questão de ordem. Todavia, informa que, esgotado 
o tempo regimental, se dirigiu ao plenário e, no microfone, explicou ao público que os 
vereadores que estavam reunidos não conseguiram esgotar a discussão dentro do prazo 
de 30 minutos e continuariam reunidos por mais algum tempo. Prossegue a leitura do 
Expediente: VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 1453/13 (8418) Indicação para poda da árvore na altura do n. 37 da Rua 
Sabaúna, Jardim Alzira Franco; 1878/13 (8419) Requerimento à Mesa de juntada de 
documentos ao Processo n. 1878/13, que trata de projetos de lei apresentados por 
vereadores desta Casa, que dispõem sobre emissão de ruídos sonoros provenientes de 
equipamentos de som instalados em veículos automotores; 2315/13 (8420) Indicação para 
urgentes providências com relação ao excesso de ruídos produzidos por um grupo de 
pessoas que frequentam o Posto de Combustíveis ALE, sito na altura do n. 7117 da 
Avenida dos Estados, por meio de veículos portando equipamentos de som de alta 
potência, perturbando a ordem, bem como o sossego dos moradores daquela região 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 2548/13 
(8128) Emenda Modificativa ao art. 24 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de 
cobrança da Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 
(8129) Emenda Aditiva ao Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da 
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Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8130) Emenda 
Modificativa ao art. 17 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da 
Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8131) Emenda 
Modificativa ao art. 25 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da 
Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8132) Emenda 
Modificativa ao inciso III do art. 14 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de 
cobrança da Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 
(8133) Emenda Modificativa aos incisos dos §§ 1º e 2º do art. 11 do Projeto de Lei 
30/2013, que altera a política de cobrança da Administração Pública Municipal [ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8134) Emenda Modificativa ao art. 16 do Projeto de 
Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da Administração Pública Municipal [ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8135) Emenda Supressiva ao § 1º do art. 10 do 
Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da Administração Pública 
Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8136) Emenda Modificativa ao art.12 
do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da Administração Pública 
Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8137) Emenda Modificativa ao inciso I 
do § 1º do art. 20 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de cobrança da 
Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 (8138) Emenda 
Modificativa ao inciso II do art. 21 do Projeto de Lei 30/2013, que altera a política de 
cobrança da Administração Pública Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo Vereador José Montoro Filho (Montorinho)]. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1816/13 (8406) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Taguaí, Jardim Cristiane, 
com abaixo-assinado e fotos; 137/13 (8407) Indicação para limpeza e capinação do terreno 
localizado ao lado do Córrego Apiaí, no final da Rua Firestone, Vila Linda; 2702/13 (8417) 
Indicação para operação tapa-buraco na Rua Afonso Maria Zanei, em frente ao n. 365, 
Jardim Las Vegas. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
2388/13 (8375) Requerimento de cópia dos documentos relativos à Fundação ABC-
FUABC; 2685/13 (8376) Requerimento ao Comando da Polícia Militar visando à 
implantação de policiamento ostensivo nos Bairros Campestre e Santa Maria; 738/13 
(8377) Requerimento de policiamento ostensivo nas Vilas Palmares e Sacadura Cabral; 
2015/13 (8378) Indicação para sinalização proibindo o estacionamento de veículos em 
frente ao ponto de ônibus localizado na Rua Dr. Carlos de Campos, Centro; 2686/13 
(8379) Indicação para realização de nova pavimentação asfáltica na Travessa Eufrates, 
Vila Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 963/13 (8398) Indicação para 
remoção de árvore na Rua Barão do Rio Branco, Vila Eldízia; 2695/13 (8399) Indicação 
para revitalização e instalação de playground na Praça Carlos Abondante, Bairro Santa 
Terezinha; 2696/13 (8400) Indicação para limpeza e capinação da Praça São Sebastião e 
córrego próximo, Vila Linda; 109/13 (8401) Indicação para limpeza e coleta de entulho na 
Rua dos Bambus, Vila Junqueira; 2131/13 (8402) Indicação para operação tapa-buracos 
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na Rua Maragogipe, Parque Marajoara [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 2698/13 
(8408) Requerimento de informações referentes à aplicação do montante arrecadado em 
multas de trânsito no âmbito do município; 2699/13 (8409) Indicação para restauração do 
passeio público da extensão da Rua Guaxinduva, Parque Jaçatuba; 2700/13 (8410) 
Indicação para restaurar um trecho do asfalto da Rua Jaceguai, Parque Erasmo Assunção; 
1923/13 (8411) Indicação para restaurar um trecho da rotatória situada na Av. André 
Ramalho, Parque João Ramalho; 473/13 (8412) Indicação para restaurar um trecho do 
asfalto da Av. Itamarati, Parque Jaçatuba [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, comenta manchete do Jornal Diário do Grande ABC sobre o TAC que fala que 
presidente da Câmara tenta barrar estacionamento de 600 vagas. Esclarece que referido 
TAC foi assinado em 2007, pelo então presidente da Câmara, pelo prefeito da época e por 
um promotor de justiça, envolvendo os três poderes desta cidade. Lembra que ao prefeito 
cabe zelar pelo paço e autorizar as ações, mas a Câmara também participou do TAC, pois 
era condição sine qua non que todos os poderes participassem. Manifesta preocupação 
com relação a uma obra dessa natureza, pela sua grandeza e complexidade. Fala que 
haverá reunião com os setores envolvidos e sugere que todos os vereadores participem da 
reunião. Finaliza dizendo que é contra a construção desse estacionamento de 600 vagas, 
até porque acredita que é preciso tirar os carros do centro e não trazê-los para cá. Pela 
ordem, o Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima). 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). O Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) comenta que na reportagem 
citada é dito que o presidente propõe intervenção de menor impacto, o que significa que 
alguma coisa seria feita. Na reportagem também cita que o governo possui projeto básico 
pronto e o orador ressalta que sem discutir com esta Casa. Manifesta preocupação sobre 
como esse processo todo será realizado, bem como com a forma como será feita a 
exploração do estacionamento. Manifesta contentamento com a postura cautelosa adotada 
pelo presidente desta Casa no caso em tela, pois envolverá muito dinheiro. Sugere seja 
feita audiência pública para discutir com a sociedade. Defende que a área pertencente ao 
paço seja mais bem cuidada. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
deixa claro que não foi procurado por nenhuma empresa e não está fazendo lobby com 
nenhuma empresa e que as empresas que desejarem contratar com esta Casa que o 
façam participando do processo licitatório. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 2682/13 (8371) Requerimento de 
informações acerca do funcionamento do posto de saúde localizado na Rua Doutor 
Almenor Jardim Silveira s/n, Jardim Alvorada; 595/13 (8372) Indicação para substituição do 
poste de iluminação localizado na Rua Oratório, próximo ao n. 3706, Parque Novo 
Oratório; 2683/13 (8373) Indicação para restauração asfáltica do Viaduto Juscelino 
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Kubitschek, sentido centro-bairro, Vila Bastos [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 2678/13 (8361) 
Indicação para envio a esta Casa de projeto objetivando a dispensa do pagamento das 
despesas com a realização e funeral a pessoa que tiver doado, por ato próprio ou por meio 
de seus familiares, ou responsáveis, seus órgãos ou tecido corporais para fins de 
transplante médico; 2679/13 (8362) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Serra 
de Ipanema, altura dos números 36 e 194, Vila Helena; 378/13 (8363) Indicação para 
sinalização de solo, pintura das faixas de pedestre e amarelo contínuo na Rua Simão 
Jorge, altura do n. 438, Bairro Campestre; 2680/13 (8364) Indicação para poda da árvore 
existente na Rua Cabo Sul, em frente ao n. 76, Jardim do Estádio; 1242/97 (8360) PLCM 
90/13, visando a alterar a redação de artigos da Lei n. 7.537/97, de 23 de setembro de 
1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de 
entulho em via pública [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO 
URBANO]. VEREADORES GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO), 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) E IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 2684/13 (8374) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Pesar pelo falecimento de Caio Crizostomo dos Santos, ocorrido em 16 de agosto de 2013. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2186/13 (8346) Indicação 
para criação do Programa Educacional de Resistência às Drogas – PROERD nas escolas 
municiais, conforme minuta de projeto de lei; 1136/13 (8347) Requerimento de informações 
acerca dos problemas da precariedade ou falta de iluminação pública em diversos pontos 
da cidade; 2672/13 (8348) Requerimento à Eletropaulo de substituição do poste localizado 
no canteiro da Av. da Paz, em frente ao Banco do Brasil, Utinga [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 2697/13 (8403) Indicação para tornar mão única toda a Rua Sigma, Vila Mazzei 
[JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1884/13 (8336) Requerimento de informações acerca de projeto em área no 
Jardim Santo André; 207/13 (8337) Indicação para providências sobre a falta de 
calçamento em passeio público na Rua Dominicanos, Jardim Santo André; 2664/13 (8338) 
Requerimento de informações sobre o atendimento das crianças e adolescentes nas 
unidades de saúde do município; 917/13 (8339) Indicação para manutenção e reparos em 
ruas do Jardim Nova Cidade; 266/13 (8340) Indicação para operação tapa-buracos e 
recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Ápia, Jardim do Estádio 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) informa que o gabinete do Vereador Ronaldo de Castro já se propôs a 
fazer a lei em nome dos 21 vereadores para ser apresentada na próxima quinta-feira. 
Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 1802/13 (8390) Requerimento de extinção da cobrança da taxa de 
drenagem cobrada das contas de fornecimento de água e esgotos de nosso município; 
2691/13 (8391) Indicação para vistoria técnica na Praça Camilo de Lélis, Bairro 
Camilópolis, visando à implantação de melhorias naquele equipamento público; 2692/13 
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(8392) Indicação para serviços de desobstrução de rede de esgoto em residência 
localizada na Rua Bizâncio n. 270, Jardim Santo André; 2691/13 (8393) Indicação para 
instalação de coletores de lixo nos postes localizados em todo o entorno da Praça São 
Camilo de Lélis, Bairro Camilópolis; 2693/13 (8394) Requerimento de informações sobre o 
andamento do projeto para o atendimento da legislação federal que trata da Política 
Nacional de Mobilidade Urbana (Lei n. 12.587, de 03 de janeiro de 2012) [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
apela a todos os Vereadores que, por acordo, abram mão do tempo destinado ao Grande 
Expediente, em virtude do adiantado da hora, pois face à visita do Superintendente do 
Semasa os trabalhos tiveram de ser interrompidos e por que será realizada uma sessão 
solene, após a sessão ordinária. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) 
manifesta-se contra o acordo e deixa claro que fará uso da palavra, no Grande Expediente. 
A Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) manifesta-se 
favorável ao acordo, pois será oradora da sessão solene e acredita que as pessoas 
presentes estejam aguardando a sessão solene. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) informa que não há acordo, pois o DEM já manifestou interesse em fazer 
uso da palavra. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos 
foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 19h10min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PSB PRB PMDB PT PTdoB PV PRP PTB PDT DEM]. VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Cumprimenta o pessoal da Maçonaria, por cuja 
instituição tem respeito e carinho. Considera que as palavras do Vereador Ailton foram de 
grandeza a respeito do TAC. Manifesta preocupação com a cidade toda, pois não se 
considera vereador apenas de seus eleitores. Lembra que desde a gestão passada vem 
defendo a construção de um novo hospital para Santo André e que esse item também fazia 
parte do plano de governo do atual prefeito, razão pela qual defenderá essa causa 
insistentemente. Critica o descaso com que os vereadores são tratados pelos secretários 
municipais, sendo que os vereadores são os representantes da população. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) confirma que a reunião com o promotor Fábio 
Franchi será amanhã, quarta-feira, às 16 horas, na Sala da Promotoria. Às 19h21min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 27/13, protocolo 007452, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
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altera a Lei nº 9.472, de 12 de julho de 2013, que dispõe sobre a criação de cargos no 
quadro do magistério e da Prefeitura de Santo André. As Comissões de Justiça e de 
Educação apresentaram Parecer n. 2/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
3949/05 - quorum: M.A. [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa); ausente Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 2º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 28/13, protocolo 007453, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a lei 9.471, de 12 de julho de 2013, que 
dispõe sobre a criação de cargos e funções gratificadas no quadro do magistério e da 
Prefeitura de Santo André. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram Parecer 
n. 3/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3949/05 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 33/13, protocolo 003782, de autoria do Vereador 
Alemão Duarte, que visa a denominar Praça Ulisses Vieira Lima, o terreno público de 
classificação fiscal n. 08.247.181. A Comissão de Justiça exarou parecer verbal opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.719/13 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 4º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 
01/12, protocolo 001966, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a acrescentar o 
artigo 87-A no capítulo II, do título IV da Lei Orgânica do Município. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 17/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 310/12 - 
quorum: 2/3 [Em discussão: ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE)] 
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[REJEITADA POR OITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo); TRÊS CONSTRÁRIOS: Evilásio 
Santana Santos (Bahia), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) e Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto); SEIS ABSTENÇÕES: Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Declaração de voto: Evilásio Santana Santos 
(Bahia), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. Pela ordem, o 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
passa a palavra ao Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás) que, para 
justificar sua abstenção na votação da Proposta de Emenda à Lei Orgânica 01/12, lembra 
a injustiça cometida ao Sr. Raimundo Salles na eleição para Deputado, em 2010, pois as 
pessoas acreditavam que ele tinha ficha suja, tendo conseguido provar o contrário. 
Enfatiza que assume seus atos, assim como o fez na votação para a presidência desta 
Casa. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) que se dirige ao Vereador Almir Cicote dizendo 
que se trata de demagogia ganhar as eleições utilizando, em sua campanha, um projeto 
ainda não aprovado, e agora precisa do apoio dos Vereadores desta Casa para aprová-lo 
e, nas próximas eleições, utilizar novamente desse expediente. Explica que votou 
contrário, porque no site da Câmara é possível acessar os nomes de todos os seus 
funcionários e que está disponível para quem quiser consultá-lo acerca da idoneidade de 
seus assessores. Diz que o Vereador Almir Cicote foi quem mais colocou placas de 
campanha eleitoral, sujando a cidade e descumprindo a lei. Reitera que já existe uma lei 
federal que trata do assunto e, concordando com o Vereador Bahia, há outros projetos 
mais importantes na cidade para serem apreciados. Pela ordem, o Vereador Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e critica o 
Vereador Almir Cicote quando disse que os Vereadores que se abstiveram escondem 
algum ato ilícito, e afirma que não teme que seus atos sejam investigados, pois pratica o 
que é correto. Diz que se há uma lei federal que regulamenta a ficha limpa, não há 
necessidade de votar esse projeto sem um mínimo de discussão nesta Casa. Pela ordem, 
o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e fala aos Vereadores que cada um deve assumir a consequência dos próprios atos e, 
dirigindo-se ao Vereador Sargento Juliano, diz que destinou R$2 milhões no Orçamento 
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para construir uma creche no Bairro Homero Thon e continua acreditando que seja 
importante. Explica que o projeto trata da ficha limpa e não cidade limpa e lembra que 
tanto o Prefeito Carlos Grana, quanto o Dr. Aidan, também colocaram muitas placas. Fala 
ao Vereador Luiz Alberto que não fez demagogia, pois em sua campanha sempre fez 
referência à aprovação desse projeto. Lembra que há alguns Vereadores, ex-presidentes 
nesta Casa, como os Vereadores Sargento Juliano, José de Araujo e Montorinho, os quais 
têm alguns problemas relacionados ao Tribunal de Contas e explica que o projeto diz 
respeito a cargos comissionados e não a cargos eletivos, porque já são contemplados na 
lei de ficha limpa nacional. Diz que o projeto aprovado no Senado somente diz respeito aos 
cargos comissionados daquela Casa, um exemplo para todos. Pela ordem, o Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala 
ao Vereador Dr. Almir Cicote que não está representando bem a classe dos advogados, 
não sendo merecedor de respeito, pois está preocupado com um problema banal em 
detrimento de tantos outros problemas na cidade. Explica que o problema que teve nas 
últimas eleições já ganhou definitivamente no TRE e não tem assessores com problemas 
na Justiça. Fala da sua preocupação com os reais problemas da cidade, exemplificando 
com sua indicação para enviar a esta Casa um projeto de lei isentando familiares do 
pagamento das custas do funeral, desde que tenham permitido a doação dos órgãos; bem 
como sobre a fiscalização das caçambas que são colocadas em locais proibidos e causam 
acidentes. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
17/13, protocolo 001991, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho, que 
dispõe sobre denominar Passarela Tainá Teixeira da Silva a passarela de pedestres a ser 
construída sobre a Avenida Prestes Maia, que tem por objetivo beneficiar moradores do 
Núcleo Habitacional Tamarutaca, do Conjunto Habitacional Prestes Maia e região. As 
Comissões de Justiça e de Segurança Pública apresentaram Parecer n. 2/13 opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 991/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 6º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09/13, 
protocolo 003351, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, que 
altera o teor do art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento 
Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.562/13 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
37/13, protocolo 004272, de autoria do Vereador Alemão Duarte, que dispõe sobre a 
instituição do Dia Municipal de Doação Voluntária de Sangue. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Saúde. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 005873. 
PROCESSO N. 2.770/09 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 8º - Discussão e votação do 
VETO TOTAL ao Autógrafo nº 21/13, protocolo 006231, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 16/13, que dispõe sobre o prolongamento da Rua Flor de Cactus, Jardim Sorocaba. A 
Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 44/13 opinando pela sua Manutenção. 
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PROCESSO N. 990/13 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. ADIADOS POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), os requerimentos lidos 
no Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. 
Às 19h52min, passa-se às EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Fala que se absteve do 
projeto Ficha Limpa por não ter tempo suficiente para discussão. Em seguida ressalta que 
ficha limpa não é projeto de Vereador, mas princípio que se estabelece a cada cidadão no 
exercício de suas tarefas profissionais, comunitárias e políticas, pois a índole e conduta 
são princípios que devem ser pautados pela ética, respeito e honestidade. Em seguida fala 
que um agente público deve ser exemplo e modelo de conduta. Portanto, diz que seu 
compromisso é com a Cidade de Santo André, com os munícipes que necessitam de 
serviços públicos, com seu partido e com a sua família. VEREADOR FRANCISCO 
DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Registra que ficou um tempo ausente na 
sessão tratando de problemas no CHM, mas registra seu voto contrário à matéria, pois fez 
parte das assinaturas encaminhadas ao Congresso Nacional a favor do Projeto Ficha 
Limpa no Senado. Em seguida informa que existe a Lei Complementar 64, da década de 
90, e que também em 2010 o Presidente Lula sancionou a Lei Complementar 135, 
portanto, já se sente contemplado com as leis existentes em nível estadual e federal 
acerca do ficha limpa. Registra ainda que o debate que os Vereadores têm de travar é a 
questão da cidade limpa, pois os munícipes não querem ver tantas placas nas ruas na 
época das eleições. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – 
Fala que sabe da grandeza do trabalho do Vereador Almir, a cidade tem muito a ganhar 
com seus mandatos, mas as leis existentes, hoje, acerca do projeto ficha limpa precisam 
ser mais bem aplicadas para que o legislador tenha mais cuidado no trato do dinheiro 
público, bem como penalizar os que são condenados e continuam soltos. Finaliza dizendo 
que os discursos maiores da Casa não são os que são travados na Tribuna, mas, sim, os 
que acontecem no plenarinho e não vêm à tona. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Diz que o Vereador Juliano foi injustiçado, 
pois ocupou a Presidência por 13 dias e pagou um preço alto por aquilo que não fez e 
justiça foi feita com a retomada do seu mandato. Em seguida diz não ser representante 
somente dos advogados, mas também dos seus eleitores, da população de Santo André. 
Em seguida fala que o princípio do projeto ficha limpa é a conduta de cada um, e assim 
como no Congresso, ocorre na Câmara de Santo André, onde os parlamentares dizem ser 
favoráveis e, na hora da votação, para ficar de bem com a opinião pública, se abstêm 
alegando falta de tempo para analisar o projeto que tramita na Casa desde janeiro deste 
ano. Finaliza fazendo justiça aos que votaram contrários, porque esses, sim, tiveram 
coragem de expressar sua opinião de fato. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) – Pede desculpas ao Vereador Cicote por, no calor das 
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discussões, não entender sua colocação no discurso anterior. Em seguida registra que se 
absteve na votação do projeto e está tranquilo, pois foi o primeiro Presidente da Câmara, 
desde que está Vereador, a não pagar o auxílio-paletó. Registra ainda que no exercício da 
Presidência foi quem mais economizou dinheiro na condução da Casa, valor devolvido à 
Prefeitura para ser revertido em obras na cidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às 
vinte horas e doze minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de 
Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a 
esta. 
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